



*Communiqué transmis à la presse  
à la suite de la publication par le  
gouvernement jurassien du  
rapport sur la reconstitution de  
l'unité du Jura.*

Le Groupe Bélier prend acte du rapport sur la reconstitution de l'unité du Jura publié par le gouvernement jurassien. Il est somme toute cohérent avec les engagements pris précédemment envers le canton de Berne.

L'action de notre mouvement reste quant à elle dirigée à terme vers l'unité du Jura, puisque nous n'avons pas pour notre part pris d'engagement contraire à cet objectif.

Pour ce qui est de la réaction de M. Manfred Bühler à ce sujet, nous ne pouvons que lui recommander de prendre quelques semaines de repos à la métairie du Bois-Raiguel, histoire d'entreprendre quelques travaux de rénovation sur ses idées. (Si l'on en croit leur état apparent de décrépitude, l'investissement sera conséquent ; peut-être n'aura-t-il pas non plus d'impôts à payer en 2014.) L'univers entier appréciera les vacances. Quelle réaction attendre de la part du gouvernement bernois à la publication du rapport en question ? Il est vrai que la surprise reste dans le domaine du possible, fréquenter le camp probernois ne l'aura pas habitué à une grande honnêteté intellectuelle.

Par ailleurs, ceux qui criaient à l'ingérence lorsque le canton du Jura se souciait encore du Jura Sud feraient bien de se taire maintenant que la république concentre ses investissements à des fins utiles à sa population. Mais il est aussi vrai qu'ils n'ont jamais craché sur l'argent versé, quelle qu'en soit l'origine.

Jura libre et uni, de Boncourt à La Neuveville, Prévôté jurassienne.

Groupe Bélier